

田辺(男子)、神島(女子)が優勝

春季紀南高校バレー、リーグ戦が4月27、28日、上富田町朝来の熊野高校であった。男子は田辺、女子は神島が優勝した。準優勝は男子が神島、女子が熊野。

6月の真総体を前に、紀南のチームのレベルアップを図ろうと毎年この時期に開いている。

男子は田辺、神島、田辺工業、熊野の4校が参加した。予選リーグ戦の後、決勝と3位決定戦をした。

決勝は予選1位の田辺が予

季紀南高校バレー、リーグ戦が4月27、28日、上富田町朝来の熊野高校であつた。男子は田辺、女子は神島が優勝した。準優勝は男子が

選2位の神島に2(25-20、25-20)で勝った。3位決

定戦は、田辺工業が熊野を2



男子優勝の田辺



女子優勝の神島

(25-19、25-17) 0で破つた。
女子は神島、熊野、田辺、

南部、串本古座、新宮、新翔、近大新宮の8校が参加。4校ずつA、Bの2グループに分かれリーグ戦をした後、各

リーグの同士順位同士と対戦

して最終順位を決めた。

予選1位同士の熊野-神島の決勝は、神島が熊野を2(25-17、25-19) 0で破つて優勝した。予選2位同士の

3位決定戦は、新宮が南部に2(26-24、25-23) 0で勝利した。5位は近大新宮、6位は串本古座、7位は田辺、8位は新翔だった。